

^ \ T I
N O M I K



Delphine, graphiste intuitive au design non conformiste

Tu es Graphiste depuis dix ans ! Qu'est-ce qui te motive ?

J'ai trop souvent entendu : «Je n'aime pas mon logo, il ne me représente pas.» ou «Mon site internet ne me ressemble pas.» Quand on lance un business on a besoin d'avoir confiance et de se sentir aligné à son projet.

Qu'est-ce qui te démarque ?

Mon intuition comme une sorte de 6^e sens dans chacune de mes créations. J'arrive à capter ce que souhaite mon client et j'offre un accompagnement personnalisé.

Quel est ton style graphique ?

Moderne et épuré ! J'aime le design simple mais avec du caractère. J'adore l'esthétique dans les visuels en y ajoutant un trait de personnalité de mes clients.

Qui sont tes clients ?

Principalement les nouveaux entrepreneurs qui partent de zéro en terme de comm. Ce sont des gens passionnés par leur métier avec des concepts novateurs.

Es-tu aussi photographe ?

Oui pour des agences immobilières à Lyon. La photo et l'architecture sont aussi mes passions. Ce que j'aime par dessus tout ce sont les photos de décoration d'intérieur !

Peux-tu te décrire en quelques mots ?

Je dirais humaine, bosseuse, fun et décalée ! J'aime l'idée de casser les codes, surprendre, être là où l'on ne m'attend pas...

Comment travailles-tu ?

Je m'inspire de la mode, de la décoration et de tout ce qui m'entoure. Exit la routine, chaque projet est unique. Je fonctionne beaucoup au feeling et au ressenti dans ma créativité.

Pourquoi « Antinomik » ?

J'aime concilier des choses qui ne vont pas forcément ensemble et sortir du standardisé. C'est aussi ça la modernité à mon sens... Être antinomique c'est un art de vivre !

Delphine

Retrouvez son univers :
www.antinomik.fr